

# Les jeunes cyclistes de la MFR ont pris le départ

La Maison familiale rurale (MFR) de Bonne fête ses 80 ans. Respect pour son âge et sa bonne santé ! En effet elle apparaît en 1940, en deuxième position dans le classement des naissances des MFR, juste après celle de Lauzun dans le Lot-et-Garonne, fondée en 1937. Pour marquer l'événement, entre autres manifestations, un parcours à vélo est programmé. 13 jeunes cyclistes, cinq filles et huit garçons, tous scolarisés à la MFR, vont parcourir le trajet impressionnant entre Bonne et Lauzun, 640 kilomètres au total, en huit jours, soit 80 kilomètres par jour. Outre l'exploit sportif, le périple développera le sens des responsabilités et fera acquérir de l'au-



**Les cinq filles et huit garçons prêts pour 640 kilomètres à vélo !** Photo Le DL/Pierre VICARD

tonomie à chacun. Deux minibuses les accompagneront pour assurer l'assistance, comme sur le Tour de France ! Chaque soir, les

jeunes seront accueillis dans une MFR différente, sur le trajet de l'itinéraire. D

Le départ a été donné sa-

medi 10 septembre au matin pour la première étape Bonne-Seyssel-la Groslée par la Via Rhona. Arrivée prévue le 19 septembre.

